

Ressort: Entertainment

Katy Perry färbte sich Haare wegen Missgeschick schwarz

Los Angeles, 18.06.2013, 09:13 Uhr

GDN - Die US-Sängerin Katy Perry färbte sich ihre Haare nur schwarz, weil ein vorangegangener Versuch, sie zu bleichen, missglückte. "Ich habe sie damals wie Madonna blond gefärbt, und es sah nicht gut aus, also kaufte ich eine Packung Haarfärbemittel und färbte alles schwarz", sagte die 28-Jährige in einem Werbevideo für ihr Juli-Cover des US-Magazins "Vogue".

Mit 15 Jahren habe die Sängerin begonnen ihre Haare zu färben. Über andere Aspekte ihres Aussehens sagte die Sängerin, dass ihre Augenbrauen und Augen die Merkmale seien, die ihr Gesicht ausmachten. "Meine Lippen und Wangenknochen sind in Ordnung, aber sie sind keine Hingucker."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-16075/katy-perry-faerbte-sich-haare-wegen-missgeschick-schwarz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com